



La otra desigualdad

Señor Director:

Mis hijas perdieron un día y medio de clases porque su colegio sirve como local de votación en Vitacura. El jueves 24 se suspendieron las actividades a las 13:00 horas y el viernes 25 no tuvieron clases.

En cambio, la hija de la señora que trabaja en mi casa, que asiste al colegio San Fernando de Peñalolén, perderá en total cinco días de clases: el jueves 24, viernes 25 y lunes 28, por las elecciones; más el martes 29 y miércoles 30, porque los profesores organizaron "jornadas de reflexión sin estudiantes", justo antes del fin de semana largo.

Me cuesta pensar en una "jornada de reflexión" más dañina.

Prácticas como esta siguen ahondando la brecha educacional y social que divide a nuestro país.

MARÍA EUGENIA TAMBLAY